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Sarà sostenuto dal PCI, PSI e tre consiglieri della DC 

Civitavecchia: accordo 
per una giunta di sinistra 

L'elezione del sindaco e degli assessori fissata per domani sera - Una reale a l 
ternativa ai tentativi di svolta moderata - Scomposta reazione della destra de 

i Ì 

Una dichiarazione del capogruppo del PSDI alla Regione 

«E' regolare il permesso 
del prefetto per la Coop» 

La campagna orchestrata dalla destra è completamente infondata • Non 
può essere definito ricorso l'atto di uno sparuto gruppo di dettaglianti 

La vergognosa campagna 
scatenata dalla stampa di 
destra contro l'iniziativa coo
perativa di largo Agosta è 
stata denunciata da Franco 
Galluppi. capogruppo del 
PSDI alla Regione. 

« La campagna — afferma 
Galluppi — orchestrata dal
le forze di destra, si muove 
su di una argomentazione 
giuridica completamente in
fondata, anche perchè basa

ta sulla esistenza di un atto 
di uno sparuto gruppo di 
dettaglianti che non può as
solutamente essere definito 
un ricorso contro la regolare 
autorizzazione rilasciata a 
suo tempo dal prefetto di 
Roma alla cooperativa. E" 
auspicabile — aggiunge 
l'esponente del PSDI — che 
le competenti autorità e gli 
organi preposti dalla nuova 
legge sul commercio, a co

minciare dalla Commissione 
comunale per il commercio 
a posto fisso, intervengano al 
più presto ed affermino il 
diritto della cooperazione a 
proseguire una iniziativa che 
ha trovato un enorme con
senso da parte dei consu
matori romani e che è di 
pubblico interesse per gli 
scopi che si propone la coo
perazione di consumo nel set
tore della distribuzione ». 

Approvato dai partiti del centro sinistra 

Provincia: un programma 
che elude i problemi reali 

Il voto contrario del PCI motivato in aula dal com
pagno Marroni — Deludente replica di La Morgia 

Le dichiarazioni programma
te rese ormai mesi fa dal pre
sidente della Giunta di centro 
sinistra sono state approvate 
ieri sera dal consiglio provin
ciale. A favore hanno votato DC. 
PRI, PSDI e PSI. PCI. PSIUP 
e destre hanno votato contro. 

Se si pensa che l'amministra
zione è rimasta paralizzata per 
quasi 8 mesi dalla Giunta mo
nocolore e che fino ad oggi, 
anche col centro-sinistra, non si 
è vissuti che al di sotto del 
livello dell'ordinaria ammini
strazione. non può meravigliare 
che il programma della Giunta 
e la stessa replica al dibattito 
svolta ieri sera dal presidente 
La Morgia siano parse ai più 
nient'altro che una vera e pro
pria fuga dai problemi reali. La 
Morgia si è limitato infatti ad 
annunciare qualche convegno, 
ad imbastire un discorso pole
mico con la Regione sui rispet
tivi rapporti, e a ripetere le 
vecchie promesse mai mante
nute su edilizia scolastica, eco
logia. agricoltura, assistenza 

Il voto contrario del PCI è 
stato motivato in aula dal com
pagno Angiolo Marroni il quale 
ha definito deludente e gene
rica la replica di La Morgia, 
come del resto erano state de
ludenti e non impegnate le 
dichiarazioni programmatiche. 
con l'aggravante che in tutti 
questi mesi i problemi sono 
divenuti più difficili, i nodi in
trecciati dalle errale scelte del
la DC si sono fatti più fitti. 
lo stesso quadro politico ha su
bito mutamenti senza che questo 
abbia provocato reazioni degne 
di rilievo nelle impostazioni del
la Giunta. 

A un anno dalle elezioni del 
1971. a tre mesi dalle dichia
razioni programmatiche — ha 
detto Marroni — siamo in pie
no immobilismo, mentre l'anda
mento dell'economia e Io stato 
dei problemi della provincia è 
divenuto drammatico. L'anno 
scolastico si chiude in maniera 
disastrosa e. mentre già si sa
rebbe dovuto decidere quello 
che fare per riparare ai guasti 
esistenti, ancora non è stato 
approntato alcunché di concreto 
e serio per l'anno prossimo. 

II settore dei lavori pubblici 
Vive praticamente alla giornata: 
per l'assistenza psichiatrica gli 
scandali si susseguono agli 
scandali: niente è stato fatto 
per Io sviluppo dell'agricoltura. 
pochissimo per la lotta contro 
gli inquinamenti, il riordina
mento degli uffici è in alto 
mare, mentre con la Regione 
non è stato istituito ancora un 
rapporto positivo. 

La Giunta — ha continuato 
Marroni — si trinceia dietro il 
fatto che il comitato di con
trollo della Regione non ha an
cora approvato il bilancio. Ma 
anche questo è un espediente. 
perchè vi sono cose che si pos
sono fare anche senza tale ap
provazione: il riordinamento de
gli uffici, ad esempio, o la 
nomina dei rappresentanti^ della 
provincia negli ospedali.* 

Le stesse dichiarazioni di anti
fascismo rimangono nel generico 
e non sono seguite da iniziative 
concrete come quelle proposte 
dai comunisti: cioè distribuzione 
gratuita nelle scuole di libri 
che richiamino i valori della 
Resistenza e ne facciano la 
stona, incontri tra studenti e 
rappresentanti della lotta di Li 
berazione. concorsi, temi, testi
monianze nelle scuole Sul piano 
delle formule politiche — ha 
concluso Marroni — l'ipotesi 
centrista non ha margini. Ogni 
tentativo di spostare la ma
novra centrista sul terreno dei 
contenuti, troverà l'opposizione 
del PCI e aprirà contraddizioni 
nello stesso schieramento di 
centro sinistra II PCI conti 
nuerà quindi nella sua opposi
zione coerente e seria, indi 
cando la via per la costruzione 
di una politica veramente ca
n e e di risolvere i problemi dei 
•foratori. 

Nella biblioteca comunale di Gemano 

Domani Bufalint 
celebra Gramsci 
Domani, alle ore 18,30, nella biblioteca comunale di Gen

oano, il compagno Paolo Bufalini ricorderà, nel corso di una 
pubblica manifestazione, la figura e l'opera di Antonio Gram
sci. All'assemblea parteciperanno i dirigenti della zona e delle 
sezioni dei Castelli Romani e dei circoli giovanili, gli ammi
nistratori comunali, delegazioni di compagni o di lavoratori dei 
vari comuni dei Castelli. 

Nel corso della manifestazione, che sarà presieduta dal 
compagno Giovanni Elmo, della segreteria della zona, sarà 
lanciata la campagna della stampa comunista e saranno pre
sentate le iniziative per la e leva Gramsci ». I compagni dei 
Castelli si porranno l'obiettivo di raggiungere con la e leva 
Gramsci • i diecimila tesserati al Partito e alla FGCI. 

In preparazione della Conferenza nazionale 

Si riuniscono oggi 

il CF e i segretari 

di circolo della FGCR 
L'impegno per la festa nazionale 
dell'« Unità » e per il proselitismo 

I l chiaro no al fascismo che 
emerge dal voto della stragrande 
maggioranza della gioventù italia
na, la forte adesione, espressa con 
i l voto, di una parte consistente 
dei giovani al programma di rin
novamento democratico e socialista 
dei comunisti, la straordinaria mo
bilitazione di migliaia di giovani a 
fianco del PCI durante la campagna 
elettorale, costituiscono un impor
tante materiale di riflessione per il 
lavoro della FGCI. per i l rafforza
mento della sua presenza tra la 
gioventù, per l'estensione del suo 
carattere di massa. La Conferenza 
nazionale di organizzazione della 
FGCI che si terrà a Modena i l 
16-17-18 giugno rappresenta una 
tappa importante di questo proces
so di riflessione e sviluppo. 

La FGCR si presenta a questa 
scadenza forte non solo di una 
estensione della sua forza organiz
zata — si è superato già dal 7 
maggio i l 100 per cento del tessera
mento — ma anche di una espe
rienza politica articolata che l'ha 
vista fra i protagonisti delle lotte 
della gioventù romana L'iniziativa 
unitaria contro i l fascismo e per 
la democrazia nella scuola, la so
lidarietà con la lotta del popolo 
vietnamita, l'impegno sui problemi 
del dir i t to allo studio e del d i r i t to 
al lavoro, sono stati j temi fon
damentali della iniziativa politica 

della gioventù comunista romana. 
Ujgi I organizzazione ha bisogno di 
lare un bilancio dei successi e dei 
limili delia propria iniziativa fra la 
gicxemu. onancio dal quale trarre 
un nuovo slancio. 

Il Comitato Federale allargato 
ai s:greian di circolo convocato per 
oggi aite ore 16 in federazione de
ve costituire un momento importan
te di nt.ess.one e di definizione dei 
nuo/i comp.ti che stanno di fronte 
alia FGCR. Forte dì questa rifles
sione la g.oventu comunista roma
na intende portare il suo contri
buto positivo alla Conferenza dì 
organizzazione a Modena. La festa 
naz.onale dell'» Unna » che si svol
gerà alla fine di settembre a Ro
ma deve essere infine per i giovani 
comunisti occasione per rafforzare 
ed estendere i suoi legami con la 
gioventù, per fare della gioventù 
la protagonista del lavoro di pre
parazione della Festa. 

La festa deil'c Unità » deve se
gnare un balzo in avanti nella ca
pacita delia r-GCR di estendere la 
sua forza organizzata, facendo en
trare, nei nome di Antonio Gramsci, 
nelle sue tile. migliaia di giovani. 

I segretari di circolo sono 
pregati di portare in federazione 
• tajliandirii delle nuove tessere. 

ASSEMBLEE — Vatmclain». ore 
20.30 ( M . Rodano); Casalotti,, ore 
20; Settecamint, ore 18, con le 
denne (A. Filippetti): Sezione 
Gramsci, ore 18, cellula « Velloc-
cia • (Faiilaci); Quarticciolo, ore 
17, cellula ATAC. congresso; Trion
fale, ore 20, sui celi medi (Gra
none); Latino Melronio, ore 20,30 
(Carrassi). 

INCONTRI — Ponte Milvio. ore 
12.30, Fiat Grottarossa (Mimmu-
cari). 

CD. — Lutfovial, are 20| Fri* 

mavalle, ore 18, sulla scuola (A. 
Molinari); Aurelia, ore 20 (Re-
sccni); Mazzini, ore 20,30 (Bor
gna); N. Franchillucci. ore 19,30 
(Fioritilo) ; Preneslino Galliano, ore 
19 (Fredduzzi); Tor de' Schiavi-
Villa Gordiani, ore 20,30 (Cervi). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula di Chimica, ore 21, in Fe
derazione. . 

La Commissione Sicurezza Socia
le è stata rinviata a data da «V 
•tlnaral. 

Civitavecchia è al centro 
di un importante episodio po
litico. Fra il PCI. il PSI e 
tre consiglieri della sinistra 
de è stato raggiunto un pre
ciso accordo per la forma
zione di una giunta comuna
le che sarà diretta da un 
sindaco socialista e di cui 
faranno parte tre consiglieri 
comunisti (Castellucci. Galli-
nari e Smeraglia); due con
siglieri socialisti e tre con
siglieri de (Roberto Tama-
gnini. Odoardo Toti, Luigi 
Lippi). La nuova Giunta, che 
sarà eletta domani sera, po
trà contare su una maggio
ranza di 23 voti su '40 (14 
comunisti. 6 socialisti, 3 de), 
già espressasi nel voto di 
un documento politico avve
nuto l'altra sera nel corso 
della seduta del Consiglio 
comunale. 

Il documento prende le 
mosse dall'esperienza, trava
gliata e difficile, ma impor
tante della precedente Giun
ta DC-PSI (che poteva conta
re sull'appoggio esterno, ma 
determinante, del PCI). Esso 
definisce tale esperienza po
sitiva e mette in rilievo il 
fatto che proprio attraverso 
essa è stato possibile il vu-
rificarài delle condizioni po
litiche per la costituzione di 
uno schieramento solidale, 
più omogeneo, che costituisce 
un passo in avanti sulla stra
da del consolidamento della 
unità delle forze di sinistra 
laiche e cattoliche, unità ca
pace di fornire all'ammini
strazione uno strumento sem
pre più idoneo alla soluzione 
dei problemi della città e dei 
lavoratori. 

Nel documento si pone par
ticolarmente l'accento sul fat
to che la costituzione della 
nuova Giunta risponde alla 
esigenza di una svolta poli
tica resasi necessaria per af
frontare meglio ed in modo 
più organico i problemi rea
li della città. Essa è il risul
tato della collaborazione del
le forze antifasciste e demo
cratiche in alternativa al ten
tativo in atto nel paese di 
spostare a destra gli equili
bri politici. In questa situa
zione — si rileva inoltre — 
è anche improponibile un ri
torno al centro sinistra, an
che nella formulazione ori
ginaria. che nell'attuale situa
zione assumerebbe il senso 
di una svolta moderata e con
servatrice. 

Sul " documento si è svolto 
un dibattito che ha avuto 
punti assai significativi. In
tanto s: d?ve sottolineare che 
i rappresentanti del PSDI. 
che erano stati i più accaniti 
avversari rella precedente 
Giunta DCPSI. non hanno 
preso la parola. L'attacco più 
forte é venuto, naturalmente. 
dalla destra de, che già dopo 
la costituzione della Giunta 
DC-PSI appoggiata all'ester
no dal PCI. aveva portato 
furibondi attacchi, ricatti, mi
nacce agli esponenti dèlia si
nistra de. mentre l'ex sindaco 
della Giunta DC-PSI. Gugliel-
mini. pur essendo rimasto nel 
gruppo della DC. ha affermato 
di non rinnegare niente della 
politica svolta dalla prece
dente Giunta che godeva del
l'appoggio esterno dei comu
nisti. Nella DC — ha detto — 
continuerò la mia battaglia 
per una politica di rinnova
mento non condividendo le 
posizioni di destra prevalse 
nel gruppo. 

Per il PCI ha parlato il com
pagno Giovanni Ranalli il qua
le ha sottolineato come 1 ac
cordo raggiunto dimostra co
me sia possibile portare avan
ti una politica di progresso 
p di rinnovamento capace di 
risolvere .i problemi dei la
voratori. sulla base dell'al-
lpanza fra le tre forze fon
damentali del paese. 

Per i tre consiglieri de — 
essi si sono definiti cattolici 
democratici — ha parlato il 
consigliere Tamagnini. La 
scelta che abbiamo compiuto 
~ ha detto — si imponeva 
come risposta alle vecchie 
impostazioni conservatrici e 
alla assurda politica degli 
steccati a sinistra. Le forze 
che hanno combattuto e scon
fitto il fascismo e costruito 
la Repubblica hanno il di
ritto di riunirsi di nuovo in 
sieme per affrontare e risol 
vere i problemi dei lavora
tori. 

Il Consiglio comunale, ol
tre ad approvare l'accordo 
fra i tre gruppi che domani 
sera eleggeranno sindaco e 
Giunta, ha volato anche un 
ordine de : giorno di condan 
na per i! provocatorio discor
so pronunciato a Firenze da 
Almiranti-. 

Alla seduta, che coinicideva 
con il ventottesimo anniversa
rio della liberazione di Civita
vecchia dal nazifascismo, ha 
assistito una grande folla che 
ha riempito non solo l'aula 
consiliare ma la piazza an
tistante il palazzo comunale. 

Vasto schieramento unitario 
! • 

Dalle fabbriche 
deciso «no» 
al fascismo 

Ordini del giorno votati alla Pro
vincia di Rieti e al Comune di Tivoli 

Ancora prese di posizione 
e proteste — del documento 
votato dalla Provincia di 
Roma riferiamo in seconda 
pagina — da • parte di la
voratori e democratici con
tro le tracotanti affermazio
ni del societario del MSI 
Almirante. 

I! consiglio provinciale di 
Rieti ha condannato il di
scorso di Almirante con un 
ordine del giorno votato da 
lutti i partili, fatta eccezio
ne per i missini. In esso si 
avanza la richiesta che « gli 
organi costituzionali adottino 
le misure necessarie contro 
ogni tentativo di attentato 
alla sicurezza dello stato e 
contro ogni velleità di ridare 
vita sotto qualsiasi forma al 
fascismo ». Ieri sera a Ti
voli in apertura di seduta 
del Consiglio comunale a 
nome di tutti i partiti anti
fascisti. il sindaco Boratto 
ha respinto le dichiarazioni 
di Almirante. 

Ferme condanne giungono 
anche da consigli operai, dai 
comitati antifascisti delle 
fabbriche, da sezioni azien
dali di partiti democratici. 
11 consiglio dei delegati dei 
lavoratori della Romana 

Gas. riunito in assemblea 
per il prossimo rinnovo con
trattuale, ha denunciato che 
il clima di violenza e di 
disordine creato nella nazio
ne è da attribuirsi allo stes
so Almirante in aperto e 
concertato connubio con le 
forze avventuristiche pre
senti nel Paese. « Noi non 
ci siamo mai illusi che il 
partito missino e il suo se
gretario Almirante — dice 
un documento votato ieri dal 
comitato antifascista del Po
ligrafico dello Stato — no
nostante gli sforzi di presen
tarsi come partito moderato. 
avesse abbandonato la sua 
vera faccia e cioè quella 
della barbarie e della vio
lenza ». Un'analoga ferma 
presa di posizione è venuta 
dai consigli di fabbrica del 
Poligrafico di Stato. 

Un telegramma è stato in
viato ieri al Presidente del 
Consiglio dei ministri e ai 
Presidenti dei due rami del 
Parlamento dal comitato uni
tario antifascista della Ragio
neria Centrale del Ministe
ro P.T. Le sezioni aziendali 
postelegrafoniche PCI. PSI, 
PSIUP hanno diffuso un vo
lantino 

Il governo italiano condanni l'aggressione USA 

Quarticciolo: domani 
corteo per il Vietnam 
Nel corso della manifestazione per il PCI parlerà il compagno 
Gian Carlo Pajetta - Veglia di solidarietà a Rieti e nel quartiere 
di San Lorenzo - Numerose iniziative in altre zone della citta 

« Il governo italiano con
danni l'aggressione USA e 
riconosca la Repubblica De
mocratica Vietnamita >: que
ste le parole d'ordine della 
manifestazione che si terrà 
domani in piazza del Quar
ticciolo. « La marcia per la 
pace e la libertà nel Viet
nam », che avrà inizio alle 
ore 17. è stata indetta dal 
comitato Italia-Vietnam, dal 
centro culturale di Cento-
celle, dal comitato di zona 
del PCI. dalla zona Sud. dal
le sezioni del PCI. PSI e 
PSIUP di Centocelle. del 
PCI. PSI e PRI di Quartic
ciolo. dal PCI. PSI e MPL 
di Tor Sapienza, dai giovani 
della FGCI. FGS e del 
PSIUP. Alle ore 18.30 in piaz
za del Quarticciolo. dove si 
concluderà il corteo, parle
ranno l'on. Pa ietta, della Di
rezione del PCI e Otello 
Crescenzi segretario della 
Federazione del PSI. Presie
derà la senatrice Tullia Ca-
rettoni. vice presidente del 
Senato. Alla manifestazione 
hanno aderito i comitati di 
genitori delle scuole « Ugo 
Betti » e « Giovanni XXIII », 
il comitato di quartiere Ap-

pio-Latino-Metronio e il cir
colo UDÌ della V circoscri
zione. 

Nel quadro della mobilita
zione di tutto il Partito, dei 
giovani e dei democratici 
per il Vietnam numerose ma
nifestazioni sono in program
ma in tutto il Lazio. A Rieti 
domani si terrà una veglia 
di solidarietà con l'eroico po
polo vietnamita: in piazza 
Mariano Vittori, alle ore 21. 
si svolgerà un recital di 
canzoni e poesie. In apertu
ra della manifestazione in
detta dai giovani del PCI, 
PSI e PSIUP parlerà 
il compagno Luigi Anderlini. 
Sempre domani, a Roma, nel 
quartiere di S. Lorenzo è 
stata indetta da tutte le for
ze democratiche una veglia 
(con inizio alle ore 21 nel 
Parco Tiburtino) alla quale 
interverrà Gaetano Martino, 
della segreteria del comitato 
nazionale Italia-Vietnam. I 
ferrovieri, i lavoratori della 
Fiat di viale Manzoni e del
la Centrale del latte, le se
zioni PCI e PSI di Esquilino 
e Celio-Monti hanno organiz
zato una manifestazione, al
le ore 18, all'Acquario, in 

piazza Manfredo Fanti: par
lerà il compagno on. Gabrie
le Giannantoni, e Marcello 
Ajo del PSI. 

I giovani comunisti di 
Trastevere, poi, hanno in
detto per lunedi prossimo 
una giornata di lotta e di 
solidarietà col Vietnam. Nel
la mattinata in piazza San 
Cosimato. sarà eretta una 
tenda per la raccolta di fon
di destinati alla costruzione 
di un ospedale da campo nel 
Vietnam; alle ore 18, inoltre, 
in piazza S. Egidio, si svol
gerà uno spettacolo di can
zoni popolari e di protesta, 
al termine del quale parlerà 
il compagno G. P. Borghini, 
della direzione della FGCI. 
Anche la sezione del PCI di 
Frattocchie. dal 12 al 16 di 
questo mese, installerà una 
tenda per la raccolta del 
chinino, di soldi e altro ma
teriale. A chiusura della ini
ziativa venerdì prossimo, sa
rà proiettato un film. Infi
ne. per oggi sono previste 
due manifestazioni, una a 
Garbatella, alle ore 18, con 
Trombadori, e l'altra a Pon
te Milvio. alle 17.30 con 
Borgna. 

Nell'assemblea generale unitaria tenutasi mercoledì ad Ariccia 

I DELEGATI APPROVANO LA PROPOSTA 
DELLA FEDERAZIONE SINDACATI EDILI 

Verrà costituita quanto prima a livello provinciale - La relazione di Mattioli e gli interventi di 
Betti e Vettraino - Ha concluso il dibattito il segretario generale della FILCA-CISL Ravizza 

L'assemblea degli edili ad Ariccia 

Ancora un omicidio bianco nella zona industriale di Latina 

Fulminato un elettricista 
nel nuovo complesso Royal 

Sfava installando rimpianto nello stabilimento in costruzione che fa parte di una 
società USA — Il braccio di una gru ha urtato i fili provocando un corto circuito 

Ancora un omicidio bianco 
nella zona industriale di Latina. 
E* il secondo in pochi giorni: 
dopo l'operaio ucciso dalle esa
lazioni di gas nel reattore chi
mico della NALCO presso Ci
sterna. ora è stata la volta di 
un elettricista fulminato mentre 
stava impiantando dei cavi elet
trici E' accaduto mercoledì 
pomeriggio a Latina scalo nello 
stabilimento in costruzione 
UNIROYAL. del gruppo USA 
Royal Chemical. 

L'operaio. Dario Malandruc-
colo. nato a Sezze. ma residente 
a Sermoneta in contrada Cicco. 
mentre stava installando l'im
pianto di illuminazione elettrica 
per lo stabilimento, è stato col
pito da una scarica ad alta 
tensione, provocata da una gru. 
che serviva al trasporto di tubi 
in ferro per la messa a punto 
delle lampadine. Il braccio del
la gru. infatti, ha toccato un 
filo elettrico provocando un 
corto circuito. 

Nello stabilimento si sono re
cati il >oMituto procuratore del
la Repubblica e i carabinieri 
per svolgere le indagini. Biso
gnerà innanzitutto stabilire in 
quale modo è organizzato il la
voro all'interno del cantiere. An
cora una volta infatti le respon
sabilità effettive di questo mio 
vo omicidio bianco risiedono nel
lo sfruttamento che il padrone 
impone ai suoi operai. 

LUCIANI - Si è svolta ieri 
pomeriggio nella Luciani occu
pata un'assemblea alla quale 
hanno partecipato i parlamen
tari del PCI. del PSI e della 
DC (erano presenti rispettiva
mente il compagno Pochetti. 
l'on. Querci e l'on. Cabras) e i 
lavoratori delle fabbriche occu
pate (Cartiere Tiburtine. Coca 
Cola, Cagli. Pozzo. Aerostatica). 
I parlamentari hanno esposto i 
risultati dell'incontro avuto con 

l'on. Andreotti. Il presidente 
del Consiglio ha assunto l'im 
pegno perchè la Luciani venga 
riaperta e ha detto che si sta 
cercando una soluzione attra
verso un intervento privato (un 
industriale di Biella o di Prato) 
o da parte della Gepi, tenendo 
in considerazione la possibilità 
di riorganizzare il settore at
traverso una fusione con la 
Milatex. 

Per la Pozzo Andreotti ha prò 
spettato una soluzione tramite 
la Gepi e la fusione con la 
Cagli e la Lord Brummell-

I lavoratori nel corso della 
assemblea hanno chiesto un in
tervento dei parlamentari nei 
confronti dell'ACEA. \isto che 
il IO giugno scade la proroga 
per la luce e. venendo a man
care l'energia elettrica, i lavo 
ratori si troverebbero in uno 
stato di grave disagio. 

Corone d'alloro 

sul cippo 

di Matteotti 

Ricorre domani il 48° anni
versario dell'assassinio da pa;--
te dei fascisti di Giacomo Mat
teotti. Per onorare la memoria 
del martire antifascista, doma
ni, alle 9,30 una delegazione 
guidata dal vice sindaco Di 
Segni si recherà al lungotevere 
Arnaldo da Brescia, dove, nel 
1924. il deputato fu rapito. Pres
so il cippo che ricorda il bar
baro assassinio sarà deposta 
una corona d'alloro. 

Uccisa da un collasso 

Giovane donna trovata cadavere 
nei giardini di Colle Oppio 

• Una giovane donna è sfata trovata morta ieri, nelle prime 
2 ere del pomeriggio, a Colle Oppio, non lontano dal Colosseo. 
• Secondo i primi accertamenti il decesso sembra dovuto a 
™ cause naturali; non si esclude tuttavia che potrebbe anche 
- trattarsi di un suicidio: solo l'autopsia, che sarà eseguila 
~ oggi, potrà dare una risposta esauriente all'interrogativo. 
Z La donna. Lucia Santina Buco va r, 29 anni, abitava in largo 
Z Gustavo Sacerdote 2. Ieri, verso le 15,30, un aviere, che pas-
Z »ava da via delle Sette Sale, ha scorto, in un giardinetto 

• • all'angolo con via delle Terme di Traiano, una donna distesa. 
• L'aviere ha fermato allora un'auto della polizia, che si è 
• recata sul posto. Ad un primo esame la morte è stata fatta 
• risalire a poche ora prima par collasso cardiocircolatoria, 

Circa cinquecento lavorato 
ri, delegati edili, e dei setto*1! 
collegati (legno, laterizi, ce
mento ecc.) hanno approvato 
la proposta di costituire a Ro
ma la Federazione tra i sinda
cati di categoria e m genera
le la scelta federativa, come 
soluzione ponte per l'unità or
ganica). Dall'assemblea unita
ria dei delegati svoltasi merco
ledì nella scuola sindacale di 
Ariccia, è emersa una chiara 
volontà di procedere verso la 
unità organica, a livello del
l'intero movimento sindacale. 

Il tema dell'unità è balzato 
naturalmente in primo piano 
sia negli interventi dei sinda
calisti che in quelli dei lavo
ratori e dei delegati di fab
brica o di cantiere; ma altret
tanto significativo e centrale è 
stato il tema dei prossimi rin
novi contrattuali. 

Nella sua relazione introdut
tiva il segretario generale ag
giunto della Pillea di Roma. 
Paolo Mattioli, ha sottolineato 
la gravità del momento attua
le: si assisto ad un violenta 
attacco padronale e allo spo
stamento dei pubblici poteri 
su posizioni chiaramente con
servatrici e di destra, ne s m o 
una prova le proposte centri
sta e le affermazioni di Carli. 
Sul piano unitario — ha det
to — ognuno di noi sta viven
do questo momento e può giu
dicare la gravità delle azioni 
commesse da elementi che la 
unità sindacale non la t-oleva-
no, non la vogliono e non la 
vorranno mai. In questo con
testo la nostra categoria si 
accinge a presentare le p:at-
taforme contrattuali. Mattioli 
si è soffermato ad esaminare 
i punti più rilevanti della oiat-
taforma: il salario annuo ga
rantito, l'abolizione del co*,ti-
mismo, la parità normativa. la 
mensilizzazione del salario, il 
riconoscimento dei consigli dei 
delegati; ed ha sottolineato il 
valore della lotta contrattuale 
per le richieste di oiù vasta 
implicazione politica e sociale 
emergenti dal contratto, l'in 
treccio tra fabbrica e società, 
quindi tra miglioramento ridi
le condizioni di lavoro e bat-
taslia oer l'occupazione e le 
riforme. 

Sull'unità sindacale Marioli 
ha sottolineato che è possibi-
le rilanciare il processo un:«,a-
rio e portarlo a compimento. 
svihrooando con enereia la lot
ta della classe onerala. Anche 
questa volta, quindi — ha det
to — la risposta asli antiuni-
tari verrà dalla base, d i e è 
unita e vuole conquistar*» mi
gliori condizioni di esistenza 
dentro e fuori i luoshi di la
voro. In questo senso va 'a 
prooosta di dar vita alla Fede
razione come momento tran
sitorio. Tale questione è s faia 
trattata dal segretario respon
sabile della Pillea Provinciale 
Betti, che. intervenendo nel di
battito. ha Dronosto che lì 
centro operativo unitario F;i-
lea. FMea. Feneal. che si apri
rà a Homi molto presto, s i i 
trasformato a tutu sii eric»ii 
in Federazione delle tre ferie-
razioni provinciali d*>ir<» ini
zia. TI se«T*»*»r»o della Cambra 
dpi lavoro Vettraino. dal canto 
suo intervenendo anch'eli, in 
modo particolare su onesta 
proposta un:taria. ha sotto!! 
neato che rappresenta una ri
sposta realistica alla linea :x>r-
tflta avanti da'le forze mode
rate e che ora DUI che mai bil-
7a in mimo n'ano l'^ie^nra 
Hi costruire rimi»* sui'a V.se 
del ruolo nuovo c*e rf*>»h,-.no 
svo!«"»T-e f indoratori all'inter-

Come hanno reagito i lavo
ratori alla proposta federati
va? Ci sono state alcune per
plessità. alcuni accenti proe
mici, ma la stragrande mag
gioranza dei delegati ha mani
festato In modo chiaro ed in
cisivo la propria volontà uni
taria. facendosi portavoce del
la gran massa degli operai dei 

cantieri. Sono stati anche lu
cidamente messi in evidenza 
i pericoli dell'indicazione fe
derativa: « Non deve diventare 
un surrogato dell'unità e deve 
anzi contenere i presupposti 
dell'unità» — ha detto Libe

ro della Cementir; si sono 
avuti anche accenti molto 
duri contro le forze antiuni
tarie: « I dirigenti sindaca
li che non vogliono l'unità 
— ha detto Silvani — stavolta 
non saliranno più sul tram, 
rimarranno a piedi ». « L'unirà 
è la cerniera tra lotta per il 
contratto e lotta per le rifor
me » — ha sottolineato Miche
li, un impiegato. 

I temi del contratto sono 
stati ovviamente trattati pres
soché da tutti gli interventi. 
Ognuno ha sottolineato i punti 
più significativi e complet i 
vamente è emerso che le ri
chieste contrattuali esprimano 
le esigenze profonde della ca
tegoria. Il delegato della 
UNICEM-FIAT. il cementifìcio 
di Guidonia. ha annunciato, 
accolto da applausi, che t'as
semblea dello stabilimento ha 
approvato all'unanimità la 
piattaforma; il delegato de''a 
Pizzetti ha detto che anche i 
laboratori del legno, pur non 
investiti dal rinnovo del con
tratto nazionale, scenderanno 
in lotta su una piattaforma 
integrativa provinciale. Molto 
sentiti anche i problemi della 
occupazione e della crisi del 
settore (sono state lanciate du
re accuse ai pubblici poteri 
che tengono inutilizzate cen
tinaia di miliardi pubblici). 

II segretario generale della 
FILCA-CISL Ravizza, conclu
dendo il dibattito, ha posto in 
rilievo come l'esperienza del
le grandi lotte del '63 abbia 
dimostrato «che solo ns'ìa 
unità della classe lavoratrice 
si realizzano conquiste innova
tive, mazEior potere nella so
cietà e nelle aziende. Le cate
gorie delle costruzioni — ha 
aggiunto concludendo il suo 
intervento nel corso del quale 
ha trattato i temi contrattua
li — hanno anche un a'tro 
obiettivo ambizioso: auello di 
poter influire favorevolmente 
sul proseguimento del proces
so unitario e la realizzazione 
dell'unità sulla base degli ac
cordi di Firenze tre. Nonostan
te la battuta d'arresto — ha 
proseguito Ravizza — le fede
razioni delle costruzioni hanno 
deciso di proseguire nei con
gressi secondo sii imoesni, 
raggiunti a Firenze, nella cer
tezza che il nostro c o n t r a l t o 
e auello di altre categorie fa
vorirà la ripresa del dialogo 
unitaria, per la realizzazione 
dell'unità della classe lavo-a-
trice. Siamo anche disponibili 
ad esaminare la proposta di 
patto federativo, sempre che 
rappresenti un elemento di 
spìnta e di ripresa del proces
so unitario, con scadenze pre 
detcrminate e definitive». 

Hanno portato il saluto d! 
altre categorie il segretario 
responsabile dei chimici CGIL 
Leoni, per gli statali De Fliip-
pis e un operaio della Cjca 
Cola a nome delle fabbriche 
occupate. 

Comitati 
dì zona 

Sono convocate le seguenti 
riunioni dei Comitati di Zona e 
dei segretari di sezioni con il 
seguente ordine del giorno: 
e Iniziative e lotte del Partito 
dopo il voto del 7 maggio >. 
OGGI: Colleferro-Palestrina, al
le ore 19. a Genazzano, parte
cipa Franco Raparelli. DOMA
NI: Civitavecchia-Tiberina, alla 
ore 17,30. in Federazione, par
tecipa Ugo Veterc. LUNEDI': 
segretari delle sezioni aziendali 
alle ore 17,30. in 
Franco RapartJH. 
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